

Ce témoignage est un merci à Marie

Je faisais confiance à la justice des hommes et elle a condamné mon ami qui s'est suicidé à deux pas de moi.

J'ai mis ma joie dans mon travail et une personne malveillante a presque réussi à me faire licencier.

Quand je suis tombée en dépression, j'ai fait confiance à la médecine pour me guérir et elle m'a droguée.

Quand j'ai voulu compter sur mon entourage pour me soutenir, c'était le temps sacré des vacances.

Ce jour-là, j'ai cru que le Mal m'avait vaincue et j'ai donné rendez-vous à la mort dans un petit hôtel de Boulogne sur Mer à midi.

Mes affaires en ordre, ma messe d'enterrement prête, je suis partie trop tôt : il n'était que 10 heures à mon arrivée à Boulogne. Une place de parking se présente à moi près de la vieille ville. Je décide donc de la visiter. La porte des remparts franchie, je vois un escalier qui mène à la porte latérale de la basilique. Elle est grande ouverte et m'attire. Au seuil, une dame me tend une feuille et je lui demande si c'est pour la visite. Elle me répond : « non, c'est pour la messe qui va bientôt commencer. Asseyez-vous là. »

Je m'assois à l'endroit indiqué : au bord de l'allée centrale au milieu de la basilique. Une voix intérieure me dit : « si on te demande de lire, dis oui. » Personne ne me connaît à Boulogne et ma place est assez éloignée de l'avant pour que cela n'arrive pas. Une dame s'avance avec un texte et demande à chaque rangée de droite si quelqu'un veut lire et tout le monde dit « non ». Je l'entends arriver derrière moi... elle me demande si je veux lire et je dis « oui ».

On était le 15 août et je ne le savais pas. La lecture est celle de l'apocalypse au chapitre 12 : vision de la femme et du dragon. Tandis que je lisais, je comprenais que l'énorme dragon à sept têtes... était le mal. Il semblait énorme et puissant. Une femme accouche d'un nouveau-né... Marie nous donne l'enfant-Dieu. Cet enfant si petit est le Bien : c'est pourtant lui qui va vaincre le Mal. Si la lutte est inégale, la victoire du Bien est assurée...

Je suis ébranlée par cette lecture mais je reste dans ma logique de suicide. Je vais communier par habitude et ce n'est qu'à la sortie, sur le parvis, que le soleil d'été m'éblouit et la même voix intérieure me dit : « Tu as entendu la lecture, tu as communiqué, tu ne peux plus mourir ». Je suis allée dormir dans ma voiture et je suis repartie chez moi. A partir de ce jour a commencé un long chemin de guérison. Merci, Maman Marie.

Marie-Agnès
Cormontreuil – Août 2016

SLAM

**Devant le vitrail de Marie-Madeleine
A Cormontreuil le 25 septembre 2016**

*Larmes sous la main
Main tendue pour demain
Près de Jésus
La tête au dessus.
Femme cherchant câlins
Larmes tintant cristallin
C'est l'Amour vrai
Que Jésus a semé
Je te donne
Tu es glorifié
Victoire de l'homme
Sanctifié
Emotion, interaction
Pour toutes générations
Femme aimée
Humanité sauvée
La lumière luit
Pour toute la vie*

Francis

